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晴
と
雨
が
交
互
に
や
っ
て
く
る

季
節
に
な
り
ま
し
た
が
、
皆
様
に

は
ご
健
勝
に
て
お
過
ご
し
の
事
と

存
じ
ま
す
。
今
年
は
真
夏
が
無
く

薄
曇
り
の
空
梅
雨
、
そ
の
後
は
一
気
に
秋
雨
に
突
入
し

た
感
が
あ
り
ま
し
た
。
湿
度
計
が
六
月
の
入
梅
か
ら
九

月
の
中
旬
ま
で
ほ
と
ん
ど
毎
日
七
〇
～
八
〇
％
を
指
し

て
い
ま
し
た
。
皆
様
の
感
想
は
如
何
で
し
ょ
う
か
。
そ

の
為
に
川
中
島
白
桃
と
紅
錦
香
は
イ
マ
イ
チ
の
の
食
味

と
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
ぶ
ど
う
に
あ
っ
て

は
裂
果
が
非
常
に
多
く
発
生
し
て
し
ま
い
、
着

色
不
足
と
相
ま
っ
て
多
く
の
方
々
に
ご
迷
惑
を

掛
け
て
し
ま
い
ま
し
た
。
改
め
て
お
詫
び
致
し

ま
す
。
さ
て
、
今
年
も
皆
様
か
ら
り
ん
ご
の
ご
注
文
を

頂
く
節
と
な
り
ま
し
た
。
昨
年
よ
り
は
若
干
望
ま
し
い

天
候
に
な
り
色
づ
き
始
め
て
い
ま
す
。
日
照
不
足
も
影

響
し
て
や
や
小
振
り
の
も
の
が
多
い
で
す
が
、
あ
と
一

ヶ
月
あ
り
ま
す
の
で
今
後
の
天
候
に
期
待
を
し
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。
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梅雨末期？秋雨？？

入梅以降すっきり晴れた空が見えない

まま、８月後半から毎日雨降りとなって

しまいました。川中島白桃と紅錦香は熟

期前の大切なとき、日照不足で今までに

ない生理落果と糖度不足になりました。

若干紅錦香の方がうまかったようです。

平年ですと新梢の先端は伸びていないの

ですが、今年は伸びが止まりませんでし

た。味が良くなったのは後半の「ゆうぞ

ら」と「黄貴妃」でした。

りんご畑の状況

平均して暖かい日が多いのですが、よ

うやく朝晩涼しい日もあるようになり色

づいてきました。昨年味が良いと好評で

したので 高価ですが今年も葉面散布 リ、 （

ンサンコリン剤)を散布しました。効い

て美味しくなるといいのですが・・・。

昨年の枝の疲れがあるのか、特大玉はず

っと少ないようですので食べやすいと思

います。また、着果数は昨年より少し少

ないようです。



息抜きにゴンドラリフトで安達太良の紅葉狩りをしました

毎日仕事ばかりでしたので、少し遅れました

が紅葉狩りに出かけました 「ほんとうの空が。

ある 」で有名

な安達太良に、ゴンドラで気軽に薬師岳の山頂

まで行けるので早速行ってみました。駐車場は

平日にもかかわらず車がいっぱいなのにびっく

りしました。それも県外ナンバーの多い事。駐

車スペースの７割は埋まっていたでしょうか。

先の連休はゴンドラ１時間待ちだった

とか。今日はすぐに乗れそうです。

スキー場の上級者コースの上をゴン

ドラが上ってゆきます。時期としては

少し遅かったのでしょうか、真っ赤な

葉は少なかったようです。山頂展望台

では結構年配の方々が多くいらっしゃ

いました。スカイラインの天狗の庭と

同じような景色の所

が五葉松平、名前が

ぴったりと言った感

じで、緑と赤と黄色

が山の斜面を彩って

いました。

葡萄の出荷やっと終わる

長雨でぶどうも大半の房で何粒かの裂果が発

生するなど被害を受けました。幸いにも贈答は少

し着色不足もありましたがすべて対応出来てホッ

トしております。今までの系統出荷は今年は見送

り、JA直売所で販売することにしました。一度に捌

ける量は限られていますので、長期にわたっての

販売になりましたが、無事終える事が出来ました。


